

La actriz vallisoletana Lola Herrera recibe “con muchísima ilusión” el Premio Max de Honor a su trayectoria

Javier Aguiar

[...] La artista consideró “un detalle que me hizo muchísima ilusión” que la Fundación SGAE, organizadora del certamen en colaboración con la Academia de las Artes Escénicas de España (AAEE) presidida por el también vallisoletano José Luis Alonso de Santos decidiera hacer público el fallo coincidiendo con el Día Internacional de la Mujer, al considerarla “un firme exponente de la mujer trabajadora”.



Lola Herrera (*Mi querida Matilde*, 2011). Foto: Archivo CDT

A la intérprete, que sigue “encantada de poder seguir trabajando”, no le importa que el galardón, al distinguir toda su trayectoria, la pueda “hacer mayor” pues, como señala con humor, “es un premio para quien ya ha hecho un recorrido y casi lo tiene terminado” por lo que considera algo “lógico” que lo reciba una persona de cierta edad. Además, añade, “supongo que también han tenido en cuenta mi comportamiento profesional, mi compromiso..., un poco todo unido..., el caso es que aunque ya tengo un Max, este es la pera”, proclama la intérprete entre risas.

Lola Herrera, que el 30 de junio del pasado año celebraba sobre el escenario su 80 cumpleaños, disfrutaba ayer de un día libre puesto que, comentaba, se encuentra entre medias de varios proyectos. Terminada ya la gira de *En el estanque dorado*, en la que compartió protagonismo con Héctor Alterio y que pasó por el Teatro Calderón a finales de 2013, ya se encuentra preparando una nueva producción teatral. Se trata de *La velocidad del otoño*, la obra del dramaturgo nacido en Escocia Eric Coble que, en versión de Bernabé Rico y bajo la dirección de Magüi Mira, coprotagonizará con Juanjo Artero en una producción de Pentación cuyo estreno se prepara después del verano. [...]

Lola Herrera siempre ha hecho gala de su origen vallisoletano. “Todo lo que viene de la tierra especialmente de Valladolid, me llena de alegría. Eso de que nadie es profeta en su tierra en mi caso no es así, pues siempre me han llenado de atenciones y agasajos”, explicaba a *El Norte* el día de su ochenta cumpleaños. A muchas personas les llegan los reconocimientos cuando están muertas y no los pueden disfrutar”, recordaba. [...]

María Dolores Herrera Arranz, más conocida como Lola Herrera, nació en Valladolid en 1935. Con una trayectoria sobre los escenarios de más de cinco décadas, su amplio registro le ha permitido interpretar todos los géneros, convirtiéndose en uno de los rostros más queridos de la escena española [...]